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                                  (要点筆記) 

日  時  令和元年５月２１日（火） １３時３０分開会 

場  所  保健センター ３階 大会議室 

 

日程第１  前回会議録の承認 

日程第２  本日の会議録署名委員の指名 

日程第３  議 事 

 

出 席 者 

瑞浪市教育委員会 

教育長            平 林 道 博  

１ 番     可 児 恵 太 

２ 番             加 藤 博 之 

３ 番     山 田 幸 男 

４ 番       柴 田 洋 子 

 

説明のため出席した事務局職員 

   事務局長            南 波   昇 

   事務局次長兼          工 藤 仁 士 

学校教育課長           

教育総務課長          酒 井 浩 二 

社会教育課長        大 山 雅 喜 

      スポーツ文化課長代理    柄 澤 宏 明 

     

職務のため出席した事務局職員 

教育総務課総務係長       西 田 寿 恵 

      教育総務課総務係        安 藤 みちる 

 

 

 



 1 

教育長 １３時３０分、本日の委員会定例会の開会を宣言します。 

 

―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、前回会議録の承認を行います。 

平成３１年第５回教育委員会定例会の会議録に、 

３番 山田幸男 委員 と 

４番 柴田洋子 委員 に承認の署名をお願いします。 

 

―署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、 

１番 可児恵太 委員 と 

２番 加藤博之 委員 の２名を指名します。 

 

教育長 日程第３、「教育長諸般の報告」に移ります。 

 

教育長 この５月から令和元年となり、一回目は市民公園のこいのぼり祭りの

オープニングセレモニーに参加しました。文化施設に広く親しんでほし

いという趣旨で、平成７年頃からスタートしました。瑞浪北中学校のブ

ラスバンド部が演奏したり、みどり幼児園の子供たちが風船飛ばしに参

加してくれたりと市民挙げての会となりました。教育委員会としては、

イベントとしてだけで終わらず、文化的施設への関心が深まるようにさ

まざまな催し物をしました。 

７日、体協の理事総会がありました。報告内容としては、会長の愛知

孝夫さんが副会長として２年間、会長として１９年間、合わせて２１年

間の永きに渡りまとめてみえましたが、今年度交代されました。新しい

会長は、成重隆志さんということで活躍されます。 

１２日には、体協主管の市民体育大会の春季大会の開会式がありまし

た。あわせて、１５種目、８支部に分かれて対抗戦として行われます。

市民挙げての開会式となりました。 

１５日は、中山尚子氏受賞報告ということで、昨年９月に宮澤賢治の

「土神と狐」という本に挿し絵を１０枚程度描いて絵本を作られました。

この機に個展を開かれ、その個展の案内ポスターが、日本タイポプログ

ラフィ年鑑２０１９でグラフィック部門で審査員賞に輝きました。稲津

町在住のイラストレーターですが、さまざまな文庫本のカバーデザイン

をされ、全国的なイラストレーターです。瑞浪市にとっては誇り高い作

家だと思います。 

１７日には、昨年度まで瑞浪南中の教務主任で土岐商業高校の教頭に

なりました清水芳樹さん、それから山岡小学校の校長になりました前瑞

浪小の教頭の西尾正代さんのところへ表敬訪問に行ってきました。二人

ともハツラツとしてがんばっていました。 

以上、諸般の報告とします。 
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教育長 本日の定例会には、議案が提出されておりません。 

これをもちまして、令和元年第６回瑞浪市教育委員会定例会を閉会し

ます。 

  

  

 

１３時３８分 終了 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

教  育  長 
 
 

署名１番委員   
 
 

署名２番委員 
 
 

書    記 

 


